

Particuliers

Publié le 19/11/2022 – Mis à jour le 06/03/2023

La couverture maladie universelle (CMU) existe-t-elle toujours ?

CMU de base

Depuis le 1^{er} janvier 2016, la CMU de base est supprimée compte tenu de la mise en place de la protection universelle maladie (Puma).

Avec la Puma, toute personne qui travaille ou réside en France de manière stable et régulière a droit à la prise en charge de ses frais de santé.

CMU complémentaire

La CMU complémentaire a été remplacée par la complémentaire santé solidaire (C2S).

Affiliation à la sécurité sociale (assurance maladie)

Questions –

Réponses

- Qu'est-ce que la protection universelle maladie (Puma) ?

Toutes les questions réponses

Pour en savoir
plus

- Protection universelle maladie (Puma)

Source : Caisse nationale d'assurance maladie (Cnam)

Textes de
référence

- Code de la sécurité sociale : articles L160-1 à L160-7

